

**SALUD MENTAL**

**ESTE VIERNES, 10 DE OCTUBRE, SE CELEBRA EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL**

# CECOVA pide la catalogación de los puestos de trabajo de Enfermería de Salud Mental

- — VALENCIA 8 OCT, 2014 - 3:57 PM

Este viernes, 10 de octubre, se celebra el Día Mundial de la Salud Mental, conmemoración que el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han aprovechado para solicitar la catalogación de los puestos de trabajo de Enfermería de Salud Mental y demandar la convocatoria de plazas.



**CECOVA**  
Consejo de Enfermería  
de la Comunidad Valenciana

Según expusieron sus miembros ateniéndose a datos de la Consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana, en la actualidad “un total de 260 profesionales de Enfermería desarrollan su trabajo en las 180 unidades de la red sanitaria pública de la región destinadas a atender este tipo de patologías”. No obstante, la cartera sanitaria de esta comunidad autónoma “no efectúa la correspondiente catalogación de estos puestos de trabajo con el pertinente reconocimiento laboral”, lamentaron, al tiempo que explicaron que “tampoco lleva a cabo convocatorias de plazas específicas de esta especialidad enfermera”.

Por ello, CECOVA se une a la solicitud presentada por la Organización Colegial Autonómica de Enfermería de la Comunidad Valenciana y la Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM), que pidieron que se incluyan en las próximas convocatorias de ofertas de empleo público y concursos de traslados. Mientras tanto, la Consejería de Sanidad obvia “año tras año” este aspecto a pesar de que la Unidad Docente de Salud Mental de la Comunidad Valenciana “ha formado a 145 profesionales de Enfermería en Salud Mental desde su puesta en marcha en 1999”, declararon.

En este sentido, afirmaron que esta medida es “imprescindible” para garantizar la calidad asistencial y desarrollar “con garantías de éxito” los programas psicoterapéuticos en las Unidades de Salud Mental de la región. Los enfermeros especialistas “pueden aportar sus conocimientos y experiencia para la implantación de los programas para el abordaje del trastorno mental grave y común, de atención domiciliaria, programas de atención a los cuidadores de personas con trastorno mental grave y de coordinación con los centros de Atención Primaria”, concluyeron.